

# Das Rauschen des Meeres

Hobbykünstler Werner Klier stellt in der Kunst- und Kulturmühle Beiseförth aus

VON CHRISTINA GRENZEBACH...

**BEISEFÖRTH.** Werner Klier hat die Planung für seine 13. Kunst-Ausstellung in der Kunst und Kulturmühle in Beiseförth fest im Blick. „Das Grundkonzept steht“, sagt der Malsfelder Hobbykünstler. Er weiß schon ganz genau, wo er welches Gemälde auf den zwei Etagen in der Mühle in Beiseförth aufhängen will. Zur Vernissage am Samstag den 5. November ab 14 Uhr kann man sich in der Kunstmühle Beiseförth ein Bild davon machen.

Werner Klier gehört schon fast zum festen Inventar der Kunst und Kulturmühle in Beiseförth. Einmal im Jahr, meist im November, stellt Klier seit 2003 regelmäßig seine Öl- und Acrylgemälde in der Mühle aus. In diesem Jahr werden es 30 Werke sein, von denen 21 Gemälde neu entstanden sind, allesamt Öl auf Leinwand.

Seine Motive stammen von Fotovorlagen, die er selbst mal irgendwann auf Reisen fotografiert hat oder aufgeschnappt hat. Das sind zum Teil Blumen, Tiere und Landschaften. Wasser wie Dünen und Meeresbrandungen haben es ihm besonders angetan. Man hört fast das Rauschen des Meeres. Klier ist ein naturalistischer Maler. „Das Motiv muss mir einfach gefallen, dann kann ich loslegen“, erzählt der Kaufmann, der sich in der oberen Etage seines Hauses sein Atelier hergerichtet hat. Mit zarten Bleistiftstrei-



**Italienische Ansichten: Werner Klier in seinem Garten mit einem der neuen Bilder, das auch in der Ausstellung zu sehen ist.**

Foto: Grenzebach

chen und Hilfslinien skizziert Klier je nach Motiv vor.

Dann greift er zu den Ölfarben weiter. „Für ein Bild, je nach Größe, brauche ich so zwischen 15 bis 25 Stunden“, berichtet er. Das Malen liegt in der Familie. Von Kindesbeinen an hat der nun mittlerweile 75-jährige gemalt. „Damals war es Kohle, Bleistift und auch Aquarell“, sagt er.

Erst in den 60er-Jahren fand er zur Ölmalerei, der er bis

heute treu geblieben ist. Seine schärfste wie liebevollste Kritikerin lebt mit ihm im Haus, Ehefrau Ursula Klier. Liebevoll unterstützt sie das Hobby ihres Mannes und hat auch hier und da mal eine Anregung zum fast fertigen Bild. (ycg)

**Ausstellung:** Samstag, 5. November von 14 Uhr bis 18 Uhr, Sonntag, den 6. November von 14 Uhr bis 18 Uhr. Der Eintritt ist frei. Infos: [www.kukumue.de](http://www.kukumue.de)

## Zur Person

**WERNER KLIER** wurde am 2. Januar 1941 in Schwardebach im heutigen Tschechien geboren. Seit 1945 lebt Klier in der Region. Von Dagobertshausen ging es nach Malsfeld. Dort lebt er seit 1953. Klier ist pensionierter Kaufmann. Der 75-jährige ist verheiratet mit Ursula und hat zwei Kinder, einen Sohn und eine Tochter. Malen ist sein großes Hobby, er begann damit bereits zu Schulzeiten.